

Seniorenachmittag 60plus

Würenlingen (as) – Der Einladung zum Seniorenachmittag auf dem Sonnenhof folgten über 70 Seniorinnen und Senioren. Zusammen mit Bewohnerinnen und Bewohner der WirnaVita verbrachten die Besucher ein paar gesellige Stunden bei Kaffee und einer grossen Auswahl von Kuchen, die Angela alle selbstgebacken hat. Man hatte sich viel zu erzählen und konnte den Betrieb, die Maschinen und die Tiere wie Kühe, Kälber und Hühner besichtigen. Das Interesse an der automatischen Tierfütterung und dem Melkroboter war sehr gross und wurde bestaunt. Und wie das alles funktioniert wurde im Detail erklärt. Ein herzliches Dankeschön an Angela und Familie Schneider für die grosse Gastfreundschaft.